



Crece número de sacerdotes detenidos en Nicaragua tras redada policial, la mayoría tienen seminario por cárcel, uno está en La Modelo

Todos los sacerdotes fueron sacados de sus parroquias y montados en patrullas policiales. Los operativos se llevaron a cabo entre jueves y viernes, sobre todo en la Diócesis de Matagalpa

Sacerdotes detenidos en Matagalpa entre jueves y viernes en redada policial. 03 agosto 2024.

Once sacerdotes nicaragüenses fueron secuestrados por la policía en Nicaragua, entre jueves y viernes, la mayoría de la Diócesis de Matagalpa y uno de Juigalpa. 100% Noticias conoció que 9 sacerdotes tienen "seminario por cárcel", están en el Seminario Nuestra Señora de Fátima en Managua. Uno fue liberado y otro está preso en la cárcel de Tipitapa.

El padre Francisco Tercero, de la comunidad de Solingalpa, fue trasladado a la cárcel Modelo de Tipitapa en Managua, ya que lo acusan de una supuesta "violación sexual".

El Diácono Ervin Aguirre, quien fue reportado como detenido el viernes, fue liberado este sábado.

También, una fuente confirmó a 100% Noticias, que el Padre Bayardo Alfaro, sandinista de Estelí, se exilió de forma voluntaria. Él era el párroco de Nuestra Señora De la Candelaria.

Las más recientes capturas fueron la tarde de este viernes cuando una patrulla de la policía sandinista se llevó detenidos a los sacerdotes Jairo Pravia y Víctor Godoy, párroco y vicario parroquial respectivamente de la iglesia Inmaculada Concepción de María de Sébaco en Matagalpa.

También, se ejecutó la detención de Raúl Francisco Villegas, de origen mexicano, quien estaba en una parroquia en Matiguás, Matagalpa.

Y es que los operativos de búsqueda y detención de los religiosos por parte de los efectivos policiales al servicio de la familia Ortega Murillo, fue casi simultánea durante la tarde del viernes.

A estas capturas se suma Marlon Velásquez Flores, vicario de la parroquia Santa Lucía, ambas en Ciudad Darío.

Los primeros detenidos en esta "cacería" de sacerdotes, que inició el jueves primero de agosto, fueron los monseñores Ulises Vega y Edgard Sacasa, quienes administraban las parroquias San Ramón y San Isidro respectivamente, ambas iglesias de la diócesis de Matagalpa. Los dos estaban a cargo de la Diócesis de Matagalpa, tras la detención y destierro de monseñor Rolando Álvarez, obispo de Matagalpa.

También, secuestraron a Fray Silvio José Romero, Fray Ramón Morras, Padre Antonio López y el padre Salvador López.

Ante estas detenciones arbitrarias, las reacciones no se han hecho esperar en las redes sociales.

“S. O. S. Nicaragua. Mientras el mundo tiene los ojos en Venezuela, el sistema comunista de Nicaragua hace de la suya encarcelados sacerdotes, ya son varios hermanos, capturados hoy (viernes). Dios ayude al pueblo de Venezuela y Nicaragua en estos días de profunda crisis que viven”, escribió en su cuenta X, el padre Erick Díaz, quien está exiliado y desnacionalizado.

Por su parte el exembajador de Nicaragua en la OEA, Arturo McFields, escribió en su cuenta X: “OFRENDA SATÁNICA. Daniel Ortega ha encarcelado a más sacerdotes como parte de su ofrenda satánica para permanecer en el poder. El tirano cree que con estas ofrendas a satán mantiene al averno contento y afianza su estadía en el poder. Nicaragua Dios es más grande”.

Esta es la lista actualizada de los 12 sacerdotes que han sido secuestrados por la policía, desde el viernes 26 de julio que comenzaron con las detenciones y que se intensificó el jueves primero y viernes dos de agosto.

1- Monseñor Ulises René Vega.

2- Monseñor Edgar Sacasa.

3- Padre Jairo Pravia.

4- Padre Víctor Godoy.

5- Padre Marlon Velásquez.

6-Fray Silvio José Romero.

7- Fray Ramón Morras.

8- Padre Antonio López.

9- Padre Raúl Francisco Villegas.

10- Padre Salvador López.

11-Padre Frutos Valle (26 de julio).

Once sacerdotes de esta lista, están en el seminario Nuestra Señora de Fátima y reiteramos que el padre Francisco Tercero está preso en el Sistema Penitenciario de Tipitapa, Managua, conocido como "La Modelo".

Fuente: <https://100noticias.com.ni/nacionales/133262-redada-policial-sacerdotes-persecucion-nicaragua/>